

Avec la Philharmonique seynoise : de la musique légère au jazz...

Concert hier matin dans la salle des fêtes de l'hôtel de ville, offert par la philharmonique « La Seynoise ». Beaucoup de monde, comme d'habitude pour écouter cet ensemble placé sous la direction de Jean Arese. Un mélange de musique légère qui allait de Teike à Johann Strauss, en passant par Katchaturian et qui a ravi nombre des auditeurs présents.

Cependant, la surprise résidait ce dimanche dans la première prestation d'un nouveau big-band Jazziste qui a fait sonner ses cuivres dans la grande tradition. Beaucoup de Seynois, des invités également, des musiciens professionnels mais aussi des amateurs dans cette grande formation qui nous a envoyé un grand coup de nostalgie en swinguant comme au temps des grandes « machines » d'Ellington ou de Basie. On



souhaite entendre souvent ici et là, ce big-band rutilant qui affiche d'ores et

déjà une « pêche » de bon aloi. A bon jazzophile, salut.

PHOTO B.J.

Pendant le concert.